

ORFIS VERACRUZ, EL MÁS TRANSPARENTE DEL PAÍS

De acuerdo a los resultados de la Métrica de Gobierno Abierto 2023

El Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Veracruz obtuvo un puntaje de

0.86

Lo que lo posiciona como la Entidad Fiscalizadora más transparente de México, el Órgano Autónomo más transparente del país, y el sujeto obligado más transparente en Veracruz,

De acuerdo a la Métrica de Gobierno Abierto (MGA), la cual es una investigación bianual coordinada por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) y realizada por un equipo interdisciplinario de investigadoras e investigadores del Colegio de México (Colmex).

Resultados de su cuarta edición 2023

https://colmex.shinyapps.io/metrica_gobierno_abierto_2023/

en la que se evaluó a **2,043** instituciones pertenecientes a los tres ámbitos de gobierno: federal, estatal y municipal, en una escala de 0 a 1.

Transparencia



En el Estado de Veracruz, comparado con los demás sujetos obligados del Estado, el ORFIS resultó ser el más transparente.

Métrica



Comparado con los demás sujetos obligados del mismo tipo, el ORFIS resultó ser Órgano Fiscalizador más transparente de todo el país.



Dentro de las **2,043** instituciones pertenecientes a los tres ámbitos de gobierno: federal, estatal y municipal, el **ORFIS ocupó el 4° lugar de las más transparentes en todo el país.**

- 1° Instituto de la Juventud del Estado de Baja California
- 2° Zapopan
- 3° Fideicomiso para el Desarrollo Logístico para el Estado de Oaxaca
- 4° ORFIS
- 5° Instituto Quintanarroense de la Mujer

Con hechos, la **Auditora General, Mtra. Delia González Cobos**, demuestra su compromiso con la transparencia y rendición de cuentas, al hacer del Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Veracruz, un referente no solo estatal, sino nacional, en la materia.